

# EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL  
AÑO XLI.—Núm 12 796

SERVICIO TELEGRÁFICO  
DOS EDICIONES DIARIAS

Sábado 29 de Abril de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA  
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO  
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES



LA SEÑORA

**D.<sup>a</sup> María Juana Hepburu**

VIUDA DE PERALTA

Ha fallecido en Sevilla el día 19 del corriente mes  
á los 68 años de edad

R. I. P

Su afligida hija doña Consuelo, hijo político don Gabriel Castro Alfaro; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes,

Suplican á sus amigos una oración por el alma de la finada y que asistan á las misas que por su eterno descanso se celebrarán pasado mañana, lunes desde las nueve de la mañana en la Iglesia de la Purísima Concepción de esta capital.

Albacete 29 de Abril de 1922.

## En favor de un obrero modelo

Somos refractarios a lanzar a la publicidad aquellos actos que pueden constituir molestias ó pesadillas para los factores de los mismos.

Por esto, hemos puesto en práctica todos los recursos de que disponíamos, con el fin de hallar una solución satisfactoria al asunto de nuestro querido amigo el honrado y católico obrero José Castaño.

Desde el primer momento en que tuvimos noticias del ligero incidente que se produjo entre Castaño y un tal Isidro, también empleado en la Compañía de M. Z. y A. acudimos presurosos a la Estación en demanda de que no se diese al asunto las proporciones que algunos le querían atribuir, ya que afortunadamente nada había pasado de importancia.

Los mismos obreros compañeros de estos contendientes, juzgaron que no valía la pena de preocuparse de semejante asunto, porque a lo más podrían castigarlos con cuatro ó cinco días de suspensión de sueldo.

No andaban equivocados los em-

pleados del recorrido en lo que afectaba al señor Isidro, porque a los seis días justos, fué repuesto en su destino por el inspector de la línea don Antonio Gascón Lliso.

Pero, nuestro compañero Castaño, a pesar de haber ido a saludar a este señor a Albacete guiado por nuestro imparcial consejo y a pedirle benevolencia en el informe que emitiese no pudo conseguir nada práctico.

El señor Gascón, olvidando la verdad y valiéndose de un procedimiento impropio de personas de sentimientos humanitarios al emitir su informe agregó, que el obrero, José Castaño, era un revolucionario, que traía constantemente trastornada la sección con sus propagandas.

Así pudimos comprobarlo en el Centro de Madrid, cuando visitamos a los elementos directores de la Compañía en demanda de protección para nuestro compañero.

Este, pues, ha sido el fundamento radical de la expulsión de la Compañía del señor Castaño.

El señor Gascón, sin duda ignora que uno de los obreros más honrados que han pisado los talleres de la Estación, es José Castaño, el cual además, ha demostrado en diferentes ocasiones su lealtad a la Compañía y sus convicciones antirrevolucionarias, oponiéndose a

los manejos de los socialistas en las huelgas ferroviarias de carácter sindicalista.

Bastaba este solo dato, para que los que han intervenido en el enojoso asunto hubiesen meditado las consecuencias de su absurda determinación.

Pero está visto, la Compañía y, sobre todo, algunos individuos francamente sindicalistas, no quieren la sindicación católica, porque es enemiga de los manejos revolucionarios, y aquí lo que precisa es dar impulso a esas organizaciones, que amenazan constantemente los fundamentos sociales de la nación.

Prácticamente, esto es lo que se deduce del comportamiento de algunos agentes de la Compañía, más adecuados para ejercer de implacables delatores, que de prudentes jueces de la Sociedad.

J. de la Mancha.

(De «La Verdad» de Murcia)

## Necrología

En La Gineta ha rendido su tributo á la muerte, á la avanzada edad de 77 años, la respetable señora doña Bernarda Lozano, madre política del propietario don Manuel Esparcia.

Enviamos nuestro pésame á su desconsolada familia.

## Espectáculos

TEATRO CERVANTES

La compañía Puchol Ozores consiguió alcanzar un nuevo triunfo representando la bonita opereta de Straus «Una noche de baile».

Sinda Martínez y María Puchol, dos modelos de belleza diferentes pero las dos admirables por lo guapas y por lo elegantes, llevaron el peso de la representación, cantando con mucho gusto sus partichelas.

Y ya que hablamos de mujeres guapas, no puede olvidarse mencionar á Dora Lebrón, Antonia Pintada, Beatriz Carrillo y señorita Pozuelo.

Los señores Ozores y Bory, muy bien en los papeles cómicos que les correspondieron, así como el tenor señor Montichelvo, á quien inadvertidamente no mencionábamos en la revista de ayer.

La entrada un lleno y el público satisfechísimo de la compañía.

Esta noche á las diez menos cuarto, estreno de la opereta en tres actos, de Cuscina, denominada «Los claveles rojos», obra que viene precedida de gran fama.

SALON LICEO

Esta tarde á las 7 selecto programa de cine, proyectándose el

episodio trece de la grandiosa película «El vengador».

A las 9 y tres cuartos y once y media, secciones de cine y variedades.

Dos grandes debuts: Conchita Godoy, cancionista y María Pujol, bailarina.

## Clases pasivas

Los perceptores de Clases pasivas que tienen consignado el pago de sus haberes en esta capital, pueden presentarse en la Depositaria-pagaduría de esta Delegación de Hacienda, á hacer efectivos los que les correspondan por la mensualidad corriente, en los días del mes de Mayo que á continuación se expresan y horas de diez á doce de la mañana:

Día 1.º de Mayo.—Montepío civil, pensiones remuneratorias y jubilados.

Día 3.—Montepío militar y mesadas de supervivencia.

Día 4.—Retirados de guerra y excedentes.

Días 5 y 6.—Todas las clases que no hayan cobrado en los días anteriores.

EL DIARIO DE ALBACETE  
decano de la Prensa local